
 

２０１８年２月１０日(土)第２４４９回例会・設立記念総会 

於いて、秋保温泉「篝火の湯 緑水亭」 

会 長 あ い さ つ                                  会 長  村 上 則 夫 

 皆さんこんにちは、ようこそ秋保温泉「篝火の湯 緑水亭」にお越

し頂きました、有難うございました。 

本日は創立記念例会・総会という事で、我が大河原ロータリークラ

ブは２月５日創立という事で５０年を迎えました。大河原ロータリー

クラブも半世紀を過ぎたという事でございます。３月２４日来月創立

５０周年記念式典、そして「さとう宗幸さんのトークショー＆ミニコ

ンサート」が行われます、会員皆様のご協力宜しくお願い致します。 

 先週幹事と２人で摂津ロータリークラブに行って来まして、５０周

年記念式典のＰＲをして参りました、昨年会長の東谷弥八郎さんと望

月成彦さんと今年会長の北畑瑞穂さんと幹事の光田広亮さんの４人で来て頂けるという確約を頂きまして、翌

日表蔵王でゴルフをしますのでと話して来ましたら是非行きたいという方もいらっしゃいました、最終的に何

人お越しになるのか未定ではございますが、それでも４人位は来て頂けると思っております。 

その時、参加した例会ですが、ロータリーのテストをしていました、ロータリー情報委員会の方でスライド

にロータリーの文言を映しながら、紙に２０問位を１０分位で回答して、ロータリーの歴史であったりとか、

その様なものをテスト形式で解かせて、それを解説したりして行っていました、なるほど良いことをしている

なあと思いました、大河原ロータリークラブでも是非真似して行いたいなというふうに思っておりました。 

その中で、ひとつ日本で初めてロータリアンになった人は誰でしょうか？と設問がありましたが、高橋尚敏

会員お分かりでしょうか？多分皆さんも米山梅吉さんとおっしゃるのではないでしょうか、米山梅吉さんは日

本で初めてのロータリークラブを作られた時のメンバーなのです、日本で最初にロータリアンになったのは福

島喜三次さんという方なのです、この方がアメリカのダラスで三井物産の子会社の社長をしていた方で、この

方がダラスロータリークラブの会員で、そして是非日本にもロータリークラブを作ったら良いのではないのか

なという事で、福島喜三次さんと米山梅吉さんと在日米国人実業家ウオルター、ジョンストンの３人で東京ロ

ータリークラブを作ったという事でございました、こう言った事も知っておいた方が良いのかなあと思いまし

たので是非５０周年の節目にロータリーの歴史とか、去年財団の１００周年という歴史もありますので、その

様な事の問題もコピーとデータも頂いて来ましたので、これを参考にしながら今年度中に行いたいと思います。 

 今日は、この後全員協議会がありまして、樽見正仁次年度会長の理事メンバーが選出される事になっており



ます、それが終わりますと大懇親会という事で、先ずお風呂に入って頂いて懇親会という事になりますので、

創立記念例会お楽しみ頂ければと思います、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

幹 事 報 告        幹 事  佐 藤 能 文 

 改めまして、皆さんこんにちは、立たせて頂きましたが本日は別に報告するこ

とはありません。 

皆さまが本当に楽しく、今夜は仲良く過ごして頂けることをお願いしまして私

からは以上となります。 

 

 

各 委 員 会 の 報 告  

スマイル BOXの報告   森 徹 副委員長 

津田政行会員 設立記念総会おめでとうございます。 

桜井淳一会員 設立記念総会の開催をお慶び申し上げます。 

佐藤能文会員 設立記念例会おめでとうございます。夜まで宜しくお願い致します。 

小田部晃二郎会員 設立記念例会おめでとうございます。 

出席の報告   櫻井俊寛 委員長 

本日の出席の報告を致します、後ほど立石博政会員が遅れて来るという事でありますので、本日は１９名の出

席で５２.７８パーセントでございます。 

全 員 協 議 会 

村上則夫会長のあいさつ 

それでは全員協議会という事でありますので皆様宜しくお願い致します。今は２月でございますので、あと

５ケ月という事でございますので、いよいよ次年度の体制になってきておりますので、樽見正仁副会長の顔も

大分しきしまってきておりますので、宜しくお願い致します。ありがとうございました。 

樽見正仁副会長のあいさつ 

皆さんこんにちは、改めまして５０周年記念創立記念総会おめでとうござ

います。今年の７月から会長を拝命承りました樽見正仁と申します、宜しく

お願い致します。ロータリーに入会した時の話をしますと、庄司稔様から入

会を勧められまして入会しました、あまり良い会員では無かったものですか

ら、庄司稔さんが私の会社に時々来まして勉強をさせて頂きました、四つの

テストを覚えたか等よく言われまして、覚えていないとこの次来る時まで覚

えておいてなと言われたりしました、それでしょうがなく嫌々例会に出席し

たのですけれども、そのうち少しずつ慣れてはきましたが１年間は嫌なもの

でした、でも慣れるとこの様な会も良いものだなと最近特に思うようになり



ましたので、皆さん宜しくお願い致します。 

丸山勝利次年度幹事のあいさつ 

皆さんこんにちは、次年度幹事の丸山勝利でございます、宜しくお願い致し

ます。 

それでは早速議題に入ります。樽見正仁副会長より、次年度の理事発表をお願

い致します。 

次年度の理事を皆さんにお願いしましたところ、快く承諾頂きましてありが

とうございました。それでは発表させて頂きます。 

会長 樽見正仁、幹事 丸山勝利、副会長 藤江裕佳里、副幹事 佐々木由美子、

理事 山家正信、本木拓也、武藤茂、髙橋尚敏、津田政行、岡崎隆、ＳＡＡ 鈴

木孝典、会計 吉田茂、以上です皆さん宜しくお願い致します。続いて新役員

の挨拶を頂きます。 

樽見正仁次年度会長、１８年～１９年５１代目の会長を仰せつかりました樽見正仁と申します、皆さんどうぞ

宜しくお願い致します。 

藤江裕佳里次年度副会長、樽見年度の副会長をさせて頂きます、宜しくお願い致します。 

丸山勝利次年度幹事、会長を補佐し頑張って１年間務めさせて頂きます、宜しくお願い致します。 

佐々木由美子次年度副幹事、次年度副幹事を仰せつかりました佐々木由美子でございます、 

皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

本木拓也理事、皆さんこんにちは、来年度も理事を仰せつかりまして有難うございました。委員会の方は今年

と同じ国際奉仕委員会という事で、世界情勢が目まぐるしく変わる中で一寸勉強をするのも良

いのかなと思いました。来年も宜しくお願い致します。有難うございました。 

髙橋尚敏理事、次年度理事を仰せつかりました髙橋尚敏です宜しくお願い致します。今日第５０回の設立総会

と云うのに一寸寂しい出席率なので残念だなと思います、来年は全員出席するような設立総会

に是非したいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

津田政行理事、皆さんお晩でございます、ここ何期か理事を遠のいておりましたけれども、次期樽見正仁会長

の下足を引っ張る事のないように、用事を言いつけられたら頑張って行いたいと思います、委

員会はロータリー情報委員長という事ですけれども、私ロータリーの事少しも分かりませんの

で副委員長の立石博政さんに教わりながら勉強させて頂きたいと思います、どうぞよろしくお

願いいたします。 

岡崎 隆理事、次年度樽見正仁会長の下で青少年奉仕委員会という事で、初めて理事にはなるのですけれども、

私事ですが子ども達の為に確りエッセンスの効いた子供たちのお応援団となれるような企業

を作りたいという事で第一歩が進んでいる最中で４月からお披露目することになりますが、ま

た私事でありますが、ロータリーと同じで来月５０歳になります、ロータリーより１ヶ月年上

で３月に生まれて丁度５０歳になりますので、しっかり樽見正仁会長の足を引っ張らないよう

に奉仕の理想に向かって頑張って行きたいと思いますので何卒丸山幹事共々お手柔らかにお

願いしたいと思います、以上でございます。 

ＳＡＡ鈴木孝典理事、皆さんこんにちは、来年度ＳＡＡの委員長を拝命致しました鈴木孝典と申します、来年

度の委員会メンバーを見てビックリしたのですけれども、髙橋尚敏会員、佐々木伸明会員、森

徹会員という事で大先輩を前に名簿の中でも私は出席率が悪いのに出席委員長という事で、来

年度は早めに来て準備を進めて、なるべく一生懸命務めて行きたいと思いますが、私も一応仕

事をしておりますので、出られない日もあるかと思いますので、その時は出席率の良い髙橋尚

敏会員・森徹会員ひとつロータリーの精神に免じてよろしくお願いいたします。この場を借り

て今からお願いしておきますので、是非宜しくお願い致します。 


